



Edwards desconfía de mercado literario



El escritor Jorge Edwards dijo que nunca ha seguido ni seguirá los ritmos del mercado literario, tan acostumbrado a las "novelas rápidas" que, si un escritor permanece tres años en silencio, se cree que ha abandonado la literatura.

Según Edwards, durante los tres años que le ha llevado la creación de su última obra, *El Inútil de la Familia*, ha estado "más metido que nunca en la novela". explicó el ganador del Premio Cervantes 1999.

En *El Inútil de la Familia* aborda un tema que considera universal porque en todas las familias, señaló, hay "ojos negros que han sido severamente juzgadas", como lo fue el hermano mayor de su abuelo paterno, Joaquín Edwards Bello, protagonista del libro.

La obra le ha permitido mantener "un diálogo de ultratumba" con el "maldito" de la familia, que acabó pegándose un tiro a los 81 años.

LA HERRERA, 27 DE FEBRERO 2005 P. 16

Edwards desconfía de mercado literario. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Edwards desconfía de mercado literario. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)